

ABSTRAK

Atika Zulfa Amalia, (Nim:1810910067). *Implementasi Pembelajaran Kooperatif Tipe Snowball throwing dalam Pembelajaran IPS Kelas VII di SMPN 1 Kalinyamatan.*

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui implementasi, kendala, dan solusi pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* pada pembelajaran IPS kelas VII di SMP N 1 Kalinyamatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Sumber data peneliti yaitu sumber data primer dan sekunder. Informan dalam penelitian yaitu pendidik mata pelajaran IPS, dan peserta didik kelas VII. Teknik pengumpulan data bersumber dari observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian teknik analisis data dengan cara pengumpulan data, reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan.

Kesimpulan dari penelitian yaitu bahwa (1) implementasi pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* dalam pembelajaran IPS kelas VII sudah dilaksanakan melalui tiga tahapan yaitu tahapan perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. (2) kendala implementasi pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* dalam pembelajaran IPS kelas VII Jepara meliputi dua faktor. Pertama, faktor internal meliputi, kurangnya rasa percaya diri dari peserta didik, kurang memahami materi yang disampaikan, ketua kelompok yang kurang mampu dalam menjelaskan materi dengan baik, ketergantungan peserta didik pada anggota kelompoknya. Kedua, faktor eksternal meliputi, peserta didik yang gaduh, serta keramaian yang berada diluar kelas dapat mengganggu konsentrasi peserta didik. (3) solusi kendala implementasi pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* dalam pembelajaran IPS kelas VII dengan diadakannya kuis individu dan penghargaan pada peserta didik, keikutsertaan pendidik dalam pembentukan kelompok, komunikasi yang interaktif antara pendidik dengan peserta didik, pendidik yang kompeten, dan juga memotivasi belajar peserta didik.

Kata Kunci: *Pembelajaran Kooperatif, Snowball throwing, Pembelajaran IPS*